
石川 昇 会長 挨拶

ロータリーの基本について 
ロータリーの創始者ポール・ハリスは家庭に恵まれず、父親が
事業に失敗し、幼い時から祖父母に育てられ、やがて弁護士に
なり遠く離れたシカゴで開業します。 
親族や友人も少なく結婚もしておらず、非常に淋しい思いをし
ます。平日は仕事で気がまぎれましたが、週末は特に淋しかっ
たと言います。 
大都会のシカゴで田舎から出てきて友人がおらず淋しい思いを
しているものが多くいるのに相違ない。そういう人たちでクラ
ブを作ったらきっと素晴らしいと考え、1905年に最初のロー
タリークラブが結成されました。 
ロータリーは友情が基本となり、親睦と奉仕をささえ、またア
メリカのRCでは、初対面のビジターでもファーストネーム・ニッ
クネームで呼び合い、ビジターの名札にもニックネームの書く
欄があるそうです。RCでは、皆が知人ではなく友人の集まりで、

暖かい友情を大切にします。私をファーストネームで呼ぶ人もおり、その人はRCを深く知っている人と今になって感じておりま
す。私は残念ながらファーストネームで呼んでいませんでした。ちなみに私のニックネームはトランプです、よろしく。 

もう一つの基本について 
奉仕はServiceを奉仕として翻訳されておりますが、奉仕とサービスは少し異なっていると思います。戦前に英語が使えない時に
やむをえず奉仕という言葉になったといわれています。 

奉仕＝サービス?  サーヴィス＝忠恕＝仁＝愛 

平澤興さんはご存じでしょうか。元京都大学総長、今のRC2650地区、前の365地区ガバナーを昭和42年に務めた人で、味方村
出身です。論語の世界では関西師友協会顧問でした。 
平澤興さんは、仁とは 
・人を生かすということ 
・自分を生かすということ 
・他人を喜ばすように人を生かす 
・私はどうも人間に一番大事な事は、燃える心。自ら燃える、仕事に燃える、こういうことではないか。 
と言ってます。 

平澤興さんは、前段の友人、友情の話ですけど、親友なら賛成賛成と応援してしただけるだけでなく、誠を考えて反対すること
も親友である。と言っています。 

また、昨日の日経新聞34面に、自利とは他利をいう一ページに全面広告があり、 
因果応報、善因善果、自利他利、積善の家に余慶あり 
これらの主旨は同じものであります。 

本日の卓話の東RCの奉仕の心をよろしくお願いします。

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
米山奨学生 吴 湘 さん

＜司会＞ 熊倉 敏明 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 三浦 雅博 君 
•ロータリーソング「それでこそロータリー」  
•会  歌「すばらしき仲間」
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新会員紹介

●山崎 一矢 君  
7年前から新潟在住です。北海道出身
ですが、家内は新潟の出身です。今後
共宜敷くご指導の程お願い致します。 

●紹介者：寺嶋 一夫 君 

委員会報告

●親睦委員会 
野崎 裕 副委員長 
第1回委員会打合せを本日例会後に行
います 

●社会奉仕委員会 
野澤 修 副委員長 
本日のんぴーり青山です 

●ロータリー財団委員会 
山田 克明 委員長 
寄付者紹介：宮川 忠和 君 

●雑誌委員会 
岩田 舞子 委員長 
ロータリーの友7月号紹介 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 君 
・21日石川年度第1回コンペ 
・ゴルフレッスンミニ合宿の案内 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
明日7時から明鏡高校グランドで練習 

●ニコニコBOX委員会 
小池 吉博 君 

●寺嶋 一夫 君 
7月12日、フォレスト西アウト3番で
大変なホールインワンをしました。友
人のロストボールを捜してたら深いラ
フに隠れた、段差のあるホールに左足
を突っ込み膝をひねってしまいました。
思い切り転べば良かったのに、若さの
見栄を張った罰でした。今でも痛いで
す。ホールインワンは2回してますが、
何時も中川さんと一緒でした。ちなみ
に自分や中川さんをいれて7回見てま
す。 

●熊倉 敏明 君 
本日、初SAAです。早く一人前のSAA
になれるよう精進いたします。 
どうぞ宜しくお願いいたします。 

●青木 謙一 君 
妻の誕生日にきれいな花をいただきあ
りがとうございました。 



●村山 栄一 幹事 
ロータリー財団100周年記念事業の協力金要請がありました 
集金方法は会長打合せしてお願いします。

幹事報告 

委員会報告

【5月月間賞】 

 ●水本 孝夫 君、保苅 玲子 君 

  

●紹介者：青野 勉 委員長

次回例会 7月22日 
卓話「日本に気候風土と日本人にあった住まい 藤井厚二「聴竹居」の現代性」 
竹中工務店設計企画部所属 聴竹居倶楽部 代表 松隈 章 氏 

本日の出席率 80.95% 
2週間前メークアップ後 76.27%

会員スピーチ 

●「新潟総おどりについて」能登 剛史 君

●本間 健一郎 君 
明日から二泊三日で飯豊本山を目指し
ます。無事な登山を祈念してニコニコ。

●池田 毅 君 
久しぶりにニコニコいたします。 
みな様元気でなによりです。 

●那須野 幸作 君 
小池さんの初仕事に協力します。家族
納涼会ご参加の皆さん、楽しみにして
待ってて下さい。月間賞候補 


